

24 heures du Temps : 10 ans en 2024 !

Le temps de l'innovation

Les 24 heures du Temps célèbrent leurs 10 ans les 22 et 23 juin 2024 à Besançon. Un temps anniversaire qui s'organise autour d'un programme bien spécial et de moments privilégiés à partager avec les marques horlogères, les créateurs, les organismes de formation, les laboratoires de recherche et l'invitée d'honneur de ces 10 ans : Neuchâtel et ses partenaires horlogers.

Organisées par Grand Besançon Métropole en partenariat avec la Société française des microtechniques et de chronométrie, France Bleu Besançon et les collectivités, les 24 heures du Temps vous invitent à une 10ème édition particulièrement innovante à Besançon !

2024 : le temps de l'innovation

Un village de l'innovation installé Place Granvelle à destination du grand public donnera à voir plusieurs aspects de l'innovation dans le domaine de l'horlogerie, de la mesure du temps et des activités issues de ces savoir-faire uniques du petit et du précis. Autour des **équipes de chercheurs des laboratoires d'excellence**, chacun pourra découvrir des **innovations marquantes** et comprendre la **transmission de l'horlogerie aux microtechniques et aux nanotechnologies**.

Se mesurer à une horloge atomique, reproduire une micro-maison à l'échelle du cheveu, s'immerger au cœur du mouvement, explorer le micro-monde et comprendre les oscillateurs qui ont révolutionné la mesure précise du temps : le village de l'innovation est prêt à accueillir ceux qui oseront relever ces défis !

Besançon, place du renouveau de l'horlogerie française

L'UNESCO a inscrit en 2020 les savoir-faire en mécanique horlogère et mécanique d'art de l'Arc jurassien franco-suisse sur la liste représentative du patrimoine culturel immatériel de l'humanité. En parallèle se profile un horizon marqué par une production hexagonale et une créativité française renforcées. Cela se traduit notamment par la réindustrialisation de certains maillons de la chaîne de production sur le territoire national et des collaborations franco-helvétiques prometteuses.

Avec plus de 50 nouvelles marques nées au cours de la dernière année, la nouvelle horlogerie française s'invite aux 24 heures du Temps et chacun pourra apprécier ces nouveaux créateurs qui perpétuent une culture horlogère inventive et vivante.



Neuchâtel en invitée d'honneur

Dans le cadre de l'inscription UNESCO franco-suisse, **Neuchâtel, ville jumelée avec Besançon, sera l'invitée d'honneur** réunissant pour l'occasion le musée des automates Jaquet-Droz, des partenaires horlogers formateurs et créateurs, ainsi que les chercheurs des laboratoires de l'EPFL (École Polytechnique Fédérale de Lausanne) et de l'Université de Neuchâtel.



Informations pratiques :

Samedi 22 juin de 10h à 19h & dimanche 23 juin de 10h à 18h

Palais Granvelle – 96, Grande rue Besançon - Gratuit

<http://www.les24hdu temps.fr/>

À propos des 24 heures du temps

Associant historiquement les collectivités, les entreprises et nombre de partenaires de la filière horlogère, les 24 heures du Temps ont été créées sur une initiative de France Bleu Besançon en 2014. En 2021, alors que les savoir-faire en mécanique horlogère et mécanique d'art de l'Arc jurassien franco-suisse étaient tout juste inscrits à l'UNESCO, Grand Besançon Métropole est devenu maître d'ouvrage de cette fête.

Dans la cour du Palais Granvelle et autour du musée du Temps, les 24 heures du Temps associent depuis l'origine et pendant tout un week-end : une exposition d'entreprises horlogères, de créateurs et de designers horlogers, des rencontres avec les organismes de formation spécialisés, la bourse horlogère, des ateliers de démonstration et des animations pour tous les publics.

Devenu un rendez-vous annuel dans le monde horloger, les 24 heures du Temps s'adressent à tous et plus encore ces dernières années aux jeunes et aux étudiants, les invitant à mieux connaître les métiers de la filière.

En chiffres

- une quarantaine de marques et créateurs présents (notamment les marques françaises),
- une dizaine d'établissements et d'organismes de formation spécialisée,
- entre 10 et 15 000 visiteurs en moyenne sur le week-end.

Contacts presse - Agence aiRPur

Charline Gindre & Pascal Margueron - cgindre@agence-airpur.fr - 07.86.37.68.54